

Messdienertag 2025 in Merbeck:

Spiel, Gemeinschaft und Sonne satt

Der Messdienertag der Pfarrei St. Martin Wegberg am 31. Mai 2025 im Pfarrheim Merbeck war ein voller Erfolg: Bei bestem Wetter kamen rund 35 Kinder, Jugendliche und Eltern zusammen, um gemeinsam zu spielen, zu beten und ins Gespräch zu kommen.



*Von André Vogelsberg
2. Juni 2025*

Nach einem fröhlichen Kennenlern-Bingo startete das Programm mit dem beliebten Chaos-Spiel, bei dem die Kinder mit viel Bewegung und Teamgeist unterwegs waren. Im Anschluss feierten alle einen kindgerecht gestalteten Gottesdienst mit Kaplan Vogelsberg und musikalischer Begleitung von unserer Kirchenmusikerin Frau Haken am Akkordeon, in dem die Freundschaft mit Jesus im Mittelpunkt stand. Zum gemütlichen Abschluss wurde gemeinsam gegrillt.

Auch interessierte Eltern waren eingeladen – sie konnten die Messdienergemeinschaft in lockerer Atmosphäre kennenlernen und Fragen stellen. Die Einladung richtete sich an alle Messdienerinnen und Messdiener sowie an die Kinder des vergangenen und kommenden Erstkommunionjahrgangs.

Die Organisation lag in den Händen der Messdienerleiterinnen und -leiter aus der gesamten Pfarrei Sankt Martin gemeinsam mit Kaplan Vogelsberg. Ein herzliches Dankeschön gilt dem Team für die engagierte Vorbereitung und Durchführung des Nachmittags.